

Communiqué de Presse

Désignation du Juge cantonal Eric Cottier en qualité de nouveau Procureur général du Canton de Vaud

Le Conseil d'Etat a désigné le nouveau Procureur général appelé à prendre la succession de M. Jean-Marc Schwenter, qui prendra sa retraite le 31 août prochain. Il s'agit de M. Eric Cottier, Juge au Tribunal cantonal. La candidature de M. Cottier s'est imposée comme la meilleure, à la suite d'une procédure d'évaluation approfondie.

Né en 1958, marié et père de deux enfants, M. Cottier a exercé l'entier de son activité professionnelle au sein de la justice vaudoise. Après des études à la faculté de droit de l'UNIL, M. Cottier a œuvré en qualité de substitut du Procureur général durant près de 7ans, avant de devenir Président des tribunaux du 2ème ressort judiciaire - districts de Vevey et Lavaux -, puis Juge au Tribunal cantonal dès 1999.

Outre ses activités de pénaliste, M. Cottier s'est particulièrement investi et illustré dans les réformes de l'organisation de l'Ordre judiciaire vaudois. Cette expérience constitue un précieux atout dès lors qu'il sera amené à conduire la réorganisation du Ministère public vers une structure susceptible de répondre aux développements dictés par la mise en place d'une nouvelle procédure pénale unifiée.

La candidature de M. Cottier a été retenue suite à une procédure de recrutement très complète et serrée en raison de la valeur des prétendants au poste de Procureur. Tant sur les critères retenus par la Commission de sélection pour étayer sa recommandation au Conseil d'Etat, que sur les critères mesurés en détail au travers d'un ensemble de tests, M. Cottier a démontré, au final, qu'il détenait le profil le plus complet pour succéder à M. Schwenter.

Très expérimenté, visionnaire, capable de porter le changement, doté d'un leadership avéré, d'une personnalité affirmée et bon plaideur par ailleurs, M. Cottier réunit toutes les qualités nécessaires qui ont convaincu le Conseil d'Etat de porter son choix sur cet excellent candidat.

Bureau d'Information et de Communication de l'Etat de Vaud.